

Sitzungsleitung: Matthias Lehne, Clemens Weichert

Protokollführung: Konstantin Henß, Garrit Morrin, Josie Went

Anwesende: Konstantin Henß, Matthias Lehne, Lorenz Czapowski, Leonard Heimel, Hanna Grohmann, Daniel Frey, Paul Pellehn, Franz Schikowski, Nora Kellner, Lisa-Marleen Kölle, Clemens Weichert, Garrit Morrin, Jonas Hauswald, Jessica-Marie Richter, Laura Heinecke, Josefine Went, Bruno Felgentreu

Entschuldigte: Vanessa- Chantal Knopp

Unentschuldigte: Nicole Flechs, Lukas Schmitz, Alexandros Kyriakou, Vincent Böhme

ruhende Mandate: Karolin Tschardtke, Jonathan Sieber, Anica Kraft

Gäste: Christian Prause

Sitzungsbeginn: 18:40 Uhr

Sitzungsende: 20:00 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit
2. Berichte
3. Finanzen
4. Wahlen und Entsendungen
5. Bekämpfung der Antriebslosigkeit/Umbruch im FSR
6. HoPo-Workshop in DD
7. Baumpatenschaften
8. Crime Campus
9. Sonstiges

1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Der FSR ist mit 14 von 22 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokolle und Berichte

Bericht des Stura vom 03.05.18

Der Stura hat jetzt ein Haushaltsplan.

- Protokoll von letzter Stunde kann noch nicht beschlossen werden, da fehlen einige Aspekte welche nachgetragen werden müssen (Bruno & Konsti)
- Protokoll vom 23.04
- Das Protokoll vom 03.05.2018 wird mit 12/0/2 angenommen.
- Protokoll vom 23.04.2018
- Das Protokoll vom 24.04.2018 wird mit 9/0/4 angenommen.

- Kurze Berichterstattung zum Protokoll des Turnustreffens (Mail von Natalie Schmidt im Sitzungsfach)

Mail von Nathalie Schmidt. Konstantin paraphrasiert die Mail. Das turnustreffen ist ein Treffen zwischen Stura, Prorektoren, dem Rektor und diversen Senatoren. Es gab mehrere Fragen insbesondere an den Rektor.

Einbeziehung des StuRa bei der Einführung und Auflösung von Studiengängen.

Formale Fehler von Prüfungsausschuss und Fakultätsrat.

-Erinnerung an das Rechtsanwaltsstreffen (siehe letzte Woche)

Vereinheitlichung der Ausweise ist ein unerfüllbarer Traum, zumindest in den nächsten Jahren.

whatever- Konsti ergänzt

Herr Prause erwähnt die Möglichkeit, den Rektor zu bequatschen und zwar während des "großen Turnustreffens".

Juristen Fakultät wird definitiv für 2 Jahre erhalten bleiben. Beschluss des Senats ist durch Vincent Böhme, Jonathan Sieber Rücktritt.

Sollten Alexandros & Karolin heute nicht erscheinen werde ich diesen, mit eurer Zustimmung, eine Mail schreiben über ihre Vorstellungen der Zukunft ihrer Mitgliedschaft im FSR. Konstantin erhält Zustimmung.

3. Finanzen

FA von Felicitas Schmelz (WHAT)

GO Antrag auf Minderung des FA von 150€ auf 120€ durch Konsti gestellt. Dies deshalb, weil er sich eine gleiche Geldmenge für alle AntragsstellerInnen der (letzten vier Wochen).

Paul korrigiert Konsti. Es wurden für die beiden vorrangigen FA jeweils 150€ bewilligt.

Konstantin zieht den GO-Antrag zurück.

GO-Antrag auf erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit. Diskussion über die Möglichkeit dies zu tun, nachdem die Beschlussfähigkeit schon einmal festgestellt wurde.

Der FSR ist mit 16 von 22 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

Der Finanzantrag von Felicitas Schmelz wird mit 14/1/1 angenommen.

Paul erzählt erneut vom FA der Kunstpädagogen.

Sie hatten auf 600€ Förderung gehofft.

Frage nach der Regelung mit der 1. und 2. Lesung. Prause klärt auf: Es gibt eine Woche, die festgeschrieben ist in der Fachschaftsordnung zwischen der persönlichen Vorstellung des FA und der Abstimmung darüber.

Konstantin revidiert: In der ihm vorliegenden Ordnung steht das nicht. Er sei nur schriftlich vorzulegen. Es wird rege in den Paragraphen gesucht.

Darüber hinaus werden Spekulationen über den Sachstand angestellt.
Frage, wie der Stura das handhabt. Dieser tue dies nicht.
Schluss aus der Diskussion: Wir können den FA bereits jetzt abstimmen.
Der Antrag wird mit 0/14/2 abgelehnt.

4. Wahlen und Entsendungen

Konstantin erkundigt sich, ob jemand der Anwesenden sich für die unbesetzten StuGaKo-Posten entsenden lassen.

Antike Kulturen:

Kunstgeschichte *Bachelor*:

Kunstgeschichte *Master*:

Musikwissenschaft:

Paul bemerkt (jetzt erst), dass er nicht mehr StuGaKo der Musik ist. Er will sich jetzt nicht mehr entsenden lassen.

Kunstpädagogik Lehramt:

Ethik Lehramt:

5. Bekämpfung der Antriebslosigkeit/Umbruch im FSR

Ansprache von Konstantin zum Problem der nachlassenden Teilnahme und daraus resultierenden Konsequenzen. Er bittet darum etwaige Probleme die an der Teilnahme an der Sitzung oder der Beteiligung im FSR hindern in Zukunft offen zu kommunizieren. Es wird nochmal die Option erwähnt, auch im Vorfeld zu kommunizieren, wenn man beispielsweise mehrere Wochen nicht teilnehmen kann.

Josie: Wie geht der Austritt aus dem FSR vonstatten?

Konsti: Der Wahlausschuss muss kontaktiert werden. Dieser schreibt die Nachrückenden an (per Brief!).

Frage ob neu gewählt wird, wenn die Nachrücker-Liste zuende ist. Nein.

Konstantin zieht die Sitzung unnötig in die Länge indem er darüber redet, dass die Sitzungen gezwungenermaßen manchmal lange dauern.

Aufgrund eines Vorfalls gibt es ein Gespräch im Plenum über das Miteinander im FSR. Im und außerhalb der Sitzung.

Der Vorschlag den Türcode zu ändern wird mit 15/0/2 angenommen.

6. How-to-HoPo III Workshop

Mail von Natalie Schmidt im Sitzungsfach

Josie liest die Mail von Natalie Schmidt vor. Es gibt vom 25.-27. Mai einen Workshop zur Hochschulpolitik.

Wer Interesse hat, soll sich die Mail anschauen und sich anmelden.

Paul und Jonas äußern vorsichtiges Interesse an einer Teilnahme Das Gespräch über den Workshop wird in den Geschäftsbereich Hochpolitik verlegt.

7. Baumpatenschaften

Clemens liest die Mail der TuuWi zum Baumpatenschaftenprojekt. Wir wurden zu der Veranstaltung eingeladen am kommenden Samstag. Paul und Josie verspüren eine tiefe Liebe zu Bäumen und wollen deswegen unbedingt teilnehmen.

8. Crime Campus/ Dies Academicus

Daniel berichtet über verschiedene Kommunikations- und Zugangsprobleme, deren Konsequenz ist: Es wurde ein Treffen verpasst.

Daniel will wissen wer an der Planung des "Crime Campus" teilnimmt.

Es existiert ein PAD in einer Mail zu diesem Treffen, aber der Login fehlt und wurde auf Nachfrage nicht übermittelt.

Einzigste Möglichkeit ist 'diesen Typen' (O-Ton-Konsti) anzuschreiben.

Es wird diskutiert wie und wer, wen kontaktiert.

9. Sonstiges

BuFaTa Soziologie wer Bock hat (Mail im Sitzungsfach)

Anmeldung ist bis zum 20.05.18 und wir können 4 Leute melden. Die BuFaTA findet in Bamberg statt.

Es gibt ein Interesse an FSRphil!-Fashion und Merch. Die Frage wie wir den geilen neuen Scheiß bekommen wird diskutiert.

Wegen Pfingsten wird überlegt ob in der kommenden Woche eine Sitzung veranstaltet wird. Nein.

ESE: Konstantin fragt, ob Clemens integriert worden ist. Er wandert mit.

Daniel meint ein Student hat ihn gefragt, ob er helfen kann.

Konstantin weist darauf hin, wer in ausreichendem Maße bei der Planung hilft, kann einen Aquapunkt erhalten. Er verweist auf die FSR-Mail-Adresse.

Franz hat nach Wünschen und Feedback zur ESE gefragt. Größtes Problem war die Sichtbarkeit der Veranstaltung. Hanna fragt sich, wie man darauf nicht aufmerksam werden konnte.

Josi widerspricht auch und meint die Ankündigungen zur ESE waren sichtbar.

Konstantin verweist auf seine dubiosen Kontakte.

18 Juni ist die Deadline für das erste Treffen für die Planung der ESE.

Die Sitzung endet um: 20:00.

Nächste Sitzung: 28.05.2018

Sitzungsleitung: Daniel Frey und Matthias Lehne

Protokollführung: Hanna Grohmann, Josie Went

Abkürzungsverzeichnis

FakRat - Fakultätsrat

FSK - Fachstudienkommission

FSO - Fachschaftsordnung

FSR - Fachschaftsrat

IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft

IfS - Institut für Soziologie

IfP - Institut für Politikwissenschaft

IR - Institutsrat

KoWi - Kommunikationswissenschaft

KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis

MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis

MuWi - Musikwissenschaft

PoWi - Politikwissenschaft

StuRa - Studentenrat